

## Regierungsratsbeschluss vom 22. August 2023

Förderentscheid Mobilitätsfonds: Aktion «Wirtschaft unter Strom»

P231169

 Der Regierungsrat genehmigt einen Beitrag aus dem Mobilitätsfonds für die vier Jahre andauernde Aktion «Wirtschaft unter Strom» in Höhe von Fr. 1,5 Mio.

## Begründung

Der Regierungsrat führt die erfolgreiche, 2019 lancierte Aktion «Wirtschaft unter Strom» mit angepassten Modalitäten fort. Dabei geht es darum, die Beschaffung elektrisch angetriebener Last- und Lieferwagen, Taxis sowie E-Bikes für den Wirtschaftsverkehr finanziell zu unterstützen und somit einen Beitrag zu einem energieeffizienten und klimaneutralen Verkehrssystem in Basel-Stadt zu leisten. Neu erfolgt die finanzielle Unterstützung aus dem Mobilitätsfonds. Mit der Fortführung der Aktion können in den kommenden Jahren bis zu 200 Elektrofahrzeuge mitfinanziert werden.

